

Composante d'enseignement : **IUT DE SAINT DENIS**

Adresse : Place du 8 mai – 93200 Saint Denis

Site d'enseignement : Campus de Saint Denis – Département Gestion des Entreprises et des Administrations

Section CNU : 06

Profil général :

Gestion

Job profil : management

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

L'enseignant.e recruté sera amené à intervenir dans les disciplines de management de BUT en formation standard, apprentissage ou année spéciale, dans le cadre des trois années :

BUT 1 : Fondamentaux du management, relation des entreprises avec leur environnement, acteurs du management

BUT 2 et 3 parcours Gestion Entrepreneuriat et Management des Activités :

Stratégies business et corporate, théorie des organisations, management des collaborateurs

Site web de la formation : <http://iutsd.univ-paris13.fr>

Contact :

Jean-Michel Millot, chef du département GEA (geadir.iutsd@univ-paris13.fr)

Teaching job profile :

The teacher recruited will be required to teach in the BUT management disciplines in standard training, apprenticeship or special year, within the framework of the three years:

BUT 1: Fundamentals of management, the relationship between companies and their environment, management players

BUT 2 and 3 Entrepreneurship and Business Management pathways:

Business and corporate strategies, organisational theory, employee management

Profil recherche :

Le candidat(e) recruté(e) aura vocation à s'inscrire dans les thématiques du laboratoire du CEPN (UMR CNRS 7234), centre de Recherche en Economie de Paris Nord, de l'université Sorbonne Paris Nord. Etant donné le profil recherché le candidat(e) doit correspondre aux orientations de groupe SPI de CEPN, axe Management des Organisations et des Institutions (MOI). Les sondages sur les différents marchés peuvent aboutir à la préparation d'une thèse CIFRE à ce sujet.

Research profile

The candidate recruited will be involved in the themes of the CEPN laboratory (UMR CNRS 7234), the Paris Nord Economics Research Centre of the Sorbonne Paris Nord University. Given the profile sought, the candidate must correspond to the orientations of the CEPN's SPI group, Management of Organisations and Institutions (MOI) axis. Surveys on the various markets may lead to the preparation of a CIFRE thesis on this subject.

Laboratoire d'accueil:

CEPN - Université Sorbonne Paris Nord

Site web de l'unité de recherche : cepn.univ-paris13.fr

Contact :

Stefka Mihaylova-Marburger MCF, HDR en gestion; coresponsable de l'axe MOI, groupe SPI (stefka_mihaylova@univ-paris13.fr)